

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SD 094155 Rambung Merah
Kelas / Semester : II (Dua) / 1
Mata Pelajaran : Pend. Agama Islam dan Budi Pekerti
Materi : Tata Cara Berwudhu
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah pembelajaran peserta didik dapat:

- Terbiasa melaksanakan wudu sebelum *shalat* dengan benar.
- Menyebutkan rukun wudu dengan benar.

B. Materi Pembelajaran

Praktik Berwudu

Membaca basmalah dan niat berwudu.

Bacaan niat wudu :

نَوَيْتُ الْوُضُوءَ لِرَفْعِ الْحَدِيثِ الْأَصْغَرِ فَرْضًا لِلَّهِ تَعَالَى



Mencuci kedua telapak tangan sampai pergelangan tangan dengan mendahulukan tangan kanan sebanyak tiga kali



Membersihkan lubang hidung sebanyak tiga kali



Berkumur-kumur sebanyak tiga kali 3 sambil membersihkan gigi



Membasuh muka sebanyak tiga kali.



6 Membasuh kedua tangan sampai siku sebanyak tiga kali, mendahulukan tangan kanan lalu tangan kiri



7 Mengusap sebagian kepala dengan tangan yang sudah dibasahi air



8 Mengusap telinga kanan dan kiri.



9 Membasuh kedua kaki sampai mata kaki. Mendahulukan kaki kanan lalu kaki kiri.



10 Berdoa setelah wudu

C. Kegiatan Pembelajaran

No	Kegiatan	Waktu
1.	<p>Pendahuluan</p> <ul style="list-style-type: none"> ➢ Guru mengucapkan salam dan mengajak peserta didik berdoa dilanjutkan membaca surah pendek yang dipimpin salah seorang peserta didik. ➢ Guru memeriksa kehadiran, posisi dan tempat duduk yang disesuaikan dengan kegiatan pembelajaran. ➢ Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan dicapai setelah selesai mengikuti pembelajaran. ➢ Apersepsi 	2 menit

No	Kegiatan	Waktu
2.	<p>Kegiatan Inti</p> <p>Melafalkan doa sebelum wudu dengan urutan berikut.</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Memperagakan cara pelafalan kalimat doa sebelum wudu, yakni kata per kata/disesuaikan dengan panjang dan pendeknya sehingga peserta didik dapat melafalkan dengan benar ➤ Melafalkan kalimat doa sebelum wudu secara lengkap secara berulang-ulang. <p>Pelaksanaan simulasi</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Dalam proses pembelajaran materi praktik wudu menggunakan penjelasan yang dilanjutkan simulasi. ➤ Guru menyampaikan topik simulasi, yaitu tentang praktik wudu lengkap dengan teknis pelaksanaannya. ➤ Guru mensimulasikan praktik wudu sesuai dengan langkah/urutan yang telah disampaikan sebelumnya. ➤ Peserta didik mengamati pelaksanaan simulasi ➤ Peserta didik diberi kesempatan untuk menanya tentang hal yang telah diamatinya. ➤ Salah satu peserta didik ditunjuk melakukan simulasi dan peserta didik yang lain mengamati dan bisa juga 2-3 orang sehingga peserta didik bisa mengerti. ➤ Guru memberikan penguatan materi. <p>Pelaksanaan praktik</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Peserta didik diajak langsung praktik wudu secara bergiliran ➤ Jika ada pelaksanaan wudu yang tidak sesuai, maka langsung diperbaiki. <p>Pada rubrik “Ayo Berlatih”, terdapat 2 latihan yang harus dikerjakan peserta didik:</p> <p>Latihan 1: Peserta didik melakukan tes atas kemampuan dalam mengurutkan gerakan wudu sesuai dengan urutan yang benar. Caranya dengan mencocokkan gambar pada kotak yang sudah disediakan, sebagai panduan sudah diberi nomor pada kotak awal dan akhir.</p> <p>Latihan 2: Peserta didik melakukan tes atas kemampuan dalam mempraktikkan wudu secara berurutan, guru menilai praktik wudu peserta didik secara bergiliran</p>	6 menit
3.	<p>Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Membuat kesimpulan dari materi yang sudah disampaikan. ➤ Memberikan penilaian dan refleksi dengan cara mengajukan pertanyaan atau tanggapan kepadapeserta didik sebagai bahan masukan untuk perbaikan pada pertemuan berikutnya. ➤ Merencanakan kegiatan tindak lanjut dengan memberikan tugas, baik secara individu maupun kelompok. ➤ Membaca do'a sesudah belajar 	2 menit

D. PENILAIAN

Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung

Penilaian Pengetahuan : Pertanyaan yang berkaitan dengan Rukun wudhu

Penilaian Keterampilan : Praktek Berwudhu

E. Media / Sumber

Media :

- Gambar/ Poster

Sumber :

- Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti untuk SD/MI Kls II: Buku Peserta didik. Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Edisi Revisi 2017.
- Senang Belajar Agama Islam dan Budi Pekerti Untuk SD Kelas II, Penerbit Erlangga, Moh. Masrun S., dkk

Pam. Simalungun, 31 Desember 2021
Guru Mata Pelajaran PAI



Rahma Yanti Harahap, S.Ag
Nip. 197303122005012008